

# Heute Start mit 70 Kindern

## Mensa-Neubau der Heideschule feierlich eingeweiht

**Doris Friedrichs**

**Schwanewede** – Als Thorsten Lesemann im Sommer 2010 als Rektor an die Heideschule kam, stand der Wunsch vieler Eltern bereits fest, die Schule in eine Ganztagschule umzuwandeln. Die Umwandlung forderte auch den Bau einer Mensa, die nun im Beisein von Schülern, Eltern, Lehrern und Ortspolitikern eingeweiht wurde. Am heutigen Mittwoch beginnt der Ganztags-schulbetrieb sowie der Betrieb der Mensa mit 70 Kindern.

Bereits ab November 2011 lief ein „Mensa-Notbetrieb“ mit 15 Kindern. Jetzt folgt der Start „mit vollen Segeln“, wie Thorsten Lesemann es ausdrückte. „Die Mensa ist ein wahres Schmuckstück. Da hat sich die Gemeinde richtig ins Zeug gelegt“, lobte er die zuständigen Gremien. „Dem im Herbst 2010 gefassten Beschluss des Gemeinderates zur Umwandlung der Heideschule in eine Ganztagschule mit Bau ei-



**Der Chor der Heideschule unterhielt die Gäste mit fröhlichen Liedern. Eines wurde auch zum Abschied von Lehrerin Hannelore Bürgener gesungen, die am Tag der Mensa-Einweihung ihren letzten Arbeitstag an der Heideschule hatte.**

FOTO: DF

ner Mensa folgte bereits im Mai 2011 die Baugenehmigung. Am 7. Juni war Baubeginn, am 19. August wurde Richtfest gefeiert“, lieferte Thorsten Lesemann die Chronologie des Baus.

Am 22. Dezember erfolgte die Schlüsselübergabe durch den

Schwaneweder Bauamtsleiter Johann Kroog. Das warme Mittagessen ab dem 1. Februar sei nun der vorläufige Höhepunkt für den Mensa-Neubau, so Lesemann, der sich auch darüber freute, dass alle am Bau Beteiligten Wort gehalten hätten hin-

sichtlich des Zeitrahmens und der Kosten.

Die beziffern sich nach den Worten von Bürgermeister Harald Stehnen auf 350 000 Euro für die Baukosten des insgesamt 230 Quadratmeter großen Speisesaals mit Essensplätzen für 100 Kinder. Für die Einrichtung seien noch einmal 80 000 Euro aufgewendet worden. Die Heideschule ist die zweite Ganztagsgrundschule in Schwanewede nach der Dreienkampfschule und eine von drei Ganztagschulen in der Gemeinde, zu denen auch die Waldschule gehört.

Für Thorsten Lesemann ist die Umwandlung der Heideschule eine weitsichtige Entscheidung, eine Investition in die Zukunft der Kinder und die Zukunftsfähigkeit der Gemeinde. Der Rektor verwies im Zusammenhang mit dem Neubau auch auf die neu geschaffene Internetseite der Schule, die dieser Tage unter [www.heideschule-schwanewede.de](http://www.heideschule-schwanewede.de) an den Start gehen soll.